

BELSANA: BESTE SCHULUNG

In der Coop-Studie 2022 stand die Zufriedenheit der Apotheken mit den Leistungen der Kooperationspartner:innen im Mittelpunkt. In der Kategorie Schulungen überzeugte das Angebot der Fachkooperation VenenFachCenter von BELSANA die knapp 500 Befragten. „Wir freuen uns über diese Auszeichnung, denn bei beratungsintensiven Produkten wie medizinischen Kompressionsstrümpfen und kompressiven Strümpfen ist stets aktuelles Fachwissen der Schlüssel zum Erfolg. Dieses Wissen vermitteln wir in den Schulungen der BELSANA Akademie, um unsere VenenFachCenter bestmöglich zu unterstützen und zur Kundenbindung beizutragen“, betont Karin M. Götz, Geschäftsleitung Marketing bei BELSANA.

www.belsana-apothesken.de



NEUER APOTHEKEN-PODCAST IST LIVE

„Best Practice Apotheke“ heißt der neue Podcast von und für Apotheker. Entdecken Sie neue Aspekte zu Herausforderungen, die Sie den Triple A stellen. Dies sind die Apotheker Stephan Torke, Gunther Böttrich und Florian Köster. Sie beschreiben die erprobte Herangehensweise und laden Sie ein, über den Tellerrand zu blicken. Entdecken Sie neue Perspektiven und Wege, eine erfolgreiche Apotheke zu führen. Damit Sie die Triple A, den Moderator Johannes Marx und den Podcast „Best Practice Apotheke“ kennenlernen, haben wir Ihnen einige Vorstellungen zusammengestellt. Hören Sie gleich rein! www.pharmatechnik.de/podcast

APP AUSPROBIEREN & ADGKAI GEWINNEN

Mit der neuen ADGKAI Augmented Reality App holen Sie sich die ADGKAI in Ihre Apotheke. Per Smartphone oder Tablet können Sie die Kasse einfach auf den HV projizieren. So sehen Sie sofort, wie die Kasse in Ihrer Apotheke wirkt. Das ist Ihre Chance: Machen Sie einen Screenshot von der Kasse in Ihrer Apotheke und gewinnen Sie mit etwas Glück eine echte ADGKAI. www.adg.de/fotowettbewerb



Kooperationsgipfel 2022: Leuchtturm der Branche

BVDAK-Vorsitzender: Nur starke Vorort-Apotheken können der Gesundheit dienen.

Bleibt das erste gemeinschaftliche „Live-Erleben“ der Teilnehmer des Kooperationsgipfels nach zwei Jahren auch für den BVDAK einer der Höhepunkte?

Natürlich bleibt das erste gemeinschaftliche „Live-Erleben“ der Teilnehmer als einer der Höhepunkte im Gedächtnis haften. Viele Treffen können heute virtuell abgewickelt werden. Onlinemeetings können aber persönliche Treffen, persönliches Netzwerken nicht ansatzweise ausgleichen. Wir sind soziale Wesen und brauchen den persönlichen Austausch.

Welche Botschaften und Erkenntnisse konnten die Teilnehmer des 14. KoGi mitnehmen?

Gerade in einer sich immer schneller drehenden Welt, die durch Unsicherheiten gekennzeichnet ist, können wir von den Ameisen lernen. Der Austausch und das Miteinander geben ein wenig Sicherheit und einen guten Halt in der Gruppe. Dass sich der Apothekenmarkt in nie gekannter Geschwindigkeit wandelt, ist allen Teilnehmern bewußt geworden. Diesen Wandel aktiv mitzugestalten, anstatt passiv



Applaus für das ganze Team des 14. BVDAK-Kooperationsgipfels.

gestaltet zu werden, lohnt sich. **Welche Chancen und Risiken kommen nun in Zukunft auf die Apothekeninhaber zu?**

Die größten Risiken sind in der Gesundheitspolitik verortet. Die Honorierung wird zentraler Baustein sein, wenn es darum geht, ein flächendeckendes, leistungsfähiges Netz an stationären Apotheken sicherstellen zu wollen. Die vollkommen berechtigten Inflationsängste belasten jegliche Planung, da die Apotheken ihre Preise nicht – wie in anderen Branchen üblich – auf die Endverbraucher umlegen können. Und als dritter Punkt ist die Personalknappheit zu

nennen, die viele Apothekeninhaber zum Aufgeben zwingen könnten, obwohl die betroffenen Apotheken durchaus wirtschaftlich zu betreiben sind.

Wie kann der BVDAK und seine Kooperationen dabei die Apotheken besonders wirksam unterstützen?

Der BVDAK hat in der letzten Legislaturperiode eindrucksvoll bewiesen, dass wir Gesetzesvorhaben und Verordnungsvorschläge unterbreiten können und diese von der Politik auch umgesetzt werden. Darin wird auch weiterhin der Schwerpunkt des BVDAK liegen. Als Interessensverband der Apothekenkooperationen werden wir die Bereiche abdecken, die den stationären Apotheken und ihren Kooperationen zu Gute kommen und von der ABDA aus welchen Gründen auch immer nicht aufgenommen werden.



Endlich wieder gemeinsam ein „Live-Erlebnis“ beim BVDAK-Kongress in München.

Impressum
Herausgeber: BVDAK e.V.
1. Vors.: Dr. Stefan Hartmann
Römerstraße 32
82205 Gilching
Tel.: 08105 / 774248
www.bvdak.de